



Reforma Judicial: Ante posibilidad de paro de labores, ministro Cossío pide prudencia

Un llamado a la prudencia hizo el ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), José Ramón Cossío Díaz, a los magistrados, jueces y trabajadores que analizan irse a paro en rechazo a la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) del presidente Andrés Manuel López Obrador.



Después de participar en el foro "Hacia un mejor Sistema de Justicia en México", organizado por la Universidad La Salle, el jurista consideró que todavía se está en posibilidades de que la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo, y los legisladores de Morena que van a integrar el próximo Congreso, "se den cuenta de la barbaridad que están cometiendo".

Cossío Díaz afirmó que, pese a que han sido excluidos y no se les ha dejado hablar los trabajadores del Poder Judicial Federal han seguido caminos prudentes tratando de presentar objeciones a la reforma que plantea la elección por voto popular de los jueces.

<https://bit.ly/4dxGiEQ>